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２０２０年度 ケーブルテレビ放送番組審議会 

（結城・筑西チャンネル） 

議事録 

 

１．概要 

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため書類による審議 

審議資料を郵送し回答を求め、審議委員総数 15 名うち全員から回答がありました。 

 

２．審議委員（敬称略） 

須 藤   茂 会   長（筑西市長） 

小 林   栄 副 会 長（結城市長） 

奥 澤 武 治 委  員（結城商工会議所会頭） 

関   正 夫 委  員（下館商工会議所会頭） 

大 畑 良 雄 委  員（筑西市商工会会長） 

𠮷 川 君 男 委  員（北つくば農業協同組合代表理事組合長） 

内 田 昭 彦 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

中 澤 英 雄 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

為 我 井  茂 委  員（筑西市自治会連合会会長） 

        野 原 牧 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 

        野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

        滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 

        鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 

        矢 萩 栄 司 委  員（筑西市私立幼稚園協会会長） 

        新 井 平 一 委  員（筑西市保育研究会会長） 

 

 

３．報告事項 

【全体】 

（1）新委員の委嘱に関する報告 

（2）放送エリア及び加入状況に関する報告 

（3）ケーブルテレビの主な取り組みに関する報告（2020 年度） 

（4）昨年の審議会でのご指摘・進捗状況報告 
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【コミュニティチャンネル関連】 

（1）2020 年度結城・筑西チャンネルに関する報告 

（2）主なレギュラー番組に関する報告（2020 年実績） 

（3）特別番組に関する報告 

 

４．議事 

（1）事前に視聴をお願いした番組に関する意見・質問 

 【対象となる番組】 

〈コロナ関連〉 「新型コロナウイルス関連情報特別番組」（2020 年 4 月放送） 

〈コロナ関連〉 「Cheerup！花火プロジェクトＸ」（2020 年 6 月放送） 

〈コロナ関連〉 「高校 3年生応援企画～私たちの青春～」（2020 年 8 月放送） 

〈企   画〉 「下館ラーメン、食べてみっけ？」（2020 年 9 月放送）  

  

質問・回答 

■「新型コロナウイルス関連情報特別番組」（2020年 4 月放送） 

【委  員】県の対応状況や最新情報が、身近なケーブルテレビで見られることの意義は大

きい。インターネットを使用できない市民には有効。 

【委  員】大変な日々を振り返り、知事の映像は県や結城を意識することが出来たと思

う。 

【ＣＡＴＶ】「地域のテレビ局」として身近な情報が求められていることをあらためて認識

しました。感染者情報は、毎日放送を更新して参ります。 

 

■「Cheerup！花火プロジェクトＸ」（2020年 6月放送） 

【委  員】元気をもらえる内容であった。 

【委  員】コロナ終息を願い、全国の皆様に元気と希望を届けることを目的に無償で実施

した様子が放送され大変感動した。 

【委  員】心の平安への皆さんの努力、協力を知らせることが大切と思った 

【委  員】花火の製造、準備過程を知れた。花火職人の心意気が感じられる番組であっ

た。 

【委  員】このプロジェクトに賛同した斉藤商店さんの密着取材には大変さを感じた。 

【ＣＡＴＶ】今後も、このコロナ禍に希望をもって取り組む地元の皆様を取材して放送いた

します。 
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■「高校 3 年生応援企画～私たちの青春～」（2020年 8 月放送） 

【委  員】コロナの影響を受けながらも、部活に取り組む生徒たちの姿は、見る者がつい

応援してあげたくなるような構成で良かった。 

【委  員】目標に向かって取り組んできたところ、コロナの影響で目標としていた大会が

中止となり、生徒たちが落ち込んでいる様子が放送され、その虚しさが直接伝

わってきた。 

【委  員】高校生たちが過ごした夏。戻ってこない高校生活を記録しておくことはいいな

と思った。他校もあれば見たいです。 

【委  員】競技や発表の機会が激減している高校生たちの思いを届けることが出来る企画

は素晴らしいと思った。なるべく多くの学校を取材してほしい。 

【委  員】発表する場を失ってしまった 3 年生を、ケーブルテレビを通して活動を伝えて

くれたことに感動した。 

【ＣＡＴＶ】今後も、多くの学校にご協力をいただきながら、部活動に励む学生を取材し番

組にしていきたいと思っております。 

 

■「下館ラーメン、食べてみっけ？」（2020 年 9 月放送） 

【委  員】コロナ禍の中、地元飲食店の応援の一助となっている 

【委  員】下館ラーメン、下館ラーメン学会があることを知った。ラーメンの歴史に感動

した。 

【委  員】下館の歴史と共にある、ラーメンの存在を知ること、学ぶことが出来た。「下

館」がクローズアップされてよかった。 

【委  員】懐かしく見せていただいた。 

【委  員】詳しい説明、お店の紹介、とても良い番組。 

【ＣＡＴＶ】地元の魅力を再発見できるような番組を制作しています。少しでも番組を通し

てコロナの影響を受けている地元飲食店をはじめ多くの皆様のお力になれれば

と思います。 

 

■その他視聴番組全体に関する意見・質問 

【委  員】コロナ禍の中でイベントも少なく、番組編成は大変難しい状況だったかと思う

が、地域に密着した番組制作に努めており、大変良かった。より一層、地域に

根差した情報発信をしていただき、地域活性化にご協力いただきたい。 

【委  員】コロナに負けない気持ちをさらに勇気づけさせてくれて大変良い内容だった。 

【委  員】コロナ禍における人を応援する番組構成に好感を持った。 
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【委  員】高校野球、バレーボールなど地元チームの解説があったらいいと思う。 

【委  員】緊急事態宣言下でも継続が求められる事業、医療体制、支援が必要な方の保護

の継続にあたっている方々にも光を当てていただきたい。 

【委  員】情報の発信、すごいと思う。 

【ＣＡＴＶ】スポーツ関連の中継等においては、関係する皆様のご協力をいただきながら解

説等の工夫をしてより地元チームを身近に感じていただけるような番組作りに

努めて参ります。また、コロナ禍において、医療・福祉に従事されている方々

もニュースをはじめ取材、放送して参ります。 

 

（2）コミュニティチャンネルに関する意見・感想 

質問・回答 

【委  員】健康につながる番組を積極的に放送してほしい。また、確定申告について、ご

案内できれば、電子申告の利用拡大につながると思う。 

【ＣＡＴＶ】確定申告についてはニュース番組「いばらき HOTステーション」でお伝えし

たほか、別番組として確定申告の申請方法などをご紹介させていただきまし

た。健康に関する番組については、コロナ禍の口腔ケアなどニュースでも放送

しております。今後も医療機関の協力をいただきながら充実させて参ります。 

【委  員】「ちくせいタイムズ」について、市民に対する情報提供はあらゆる手段を使い

お知らせするものであることから、大変有効な番組ととらえている。今後も継

続をお願いしたい。 

【ＣＡＴＶ】行政情報をお伝えする「ちくせいタイムズ」、「ゆうきかわら版」につきまして

は次年度も継続して制作を予定しております。その他、ニュース番組「いばら

き HOTステーション」内でも行政情報を積極的に取り上げて参ります。 

【委  員】以前放送していた「しゃかりきカンパニー」といった企業紹介番組などは協力

できる。今後も情報共有を図れればよい。 

【ＣＡＴＶ】現在「しゃかりきカンパニー」の放送はお休みしておりますが、お店、企業、

団体をご紹介する番組「う・ら・ら」などで取り上げさせていただきます。引

き続きご協力お願いいたします。 

【委  員】茨城県桜川市への放送エリアの拡大を希望する。 

【ＣＡＴＶ】桜川市へのエリア拡大につきましては現在予定にはございませんが、貴重なご

意見として今後慎重に検討して参ります。 

【委  員】各地域にケーブルテレビファン記者がいるのか。 

【ＣＡＴＶ】茨城、栃木、群馬それぞれにスタッフを配置しておりますが、全ての情報を把
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握するのは困難なため視聴者からの電話、メール、SNSなどを活用した情報

収集に努めております。 

【委  員】「教えて！かわのはかせ！」のような企画がもっとあっても良いと思う。筑西

市の加入がまだまだ低い。女性団体の仲間の中でも加入していない人は多いと

思われる。 

【ＣＡＴＶ】多くの世代に好まれるような番組を今後も企画して参ります。少しでも多くの

方にご加入いただけるよう、見たい・入りたいと思っていただける視聴者目線

の番組づくりを心掛けて参ります。 

【委  員】「おおきくなったら」を楽しみに見ている。これからも良い企画をだして取り

組んでいってほしい。 

【委  員】コロナ情報を含め、地域の情報をより詳細に放送してくれるので、勇気と安心

と、地域のお店への好奇心を持つことが出来た。 

【委  員】コロナ関連情報は詳細画面にて改めて確認できよかった。 

【委  員】今後も地域密着型の番組を。 

【ＣＡＴＶ】今後も地域に根差した番組作り、地域に特化した情報の発信を心がけてまいり

ます。まだまだ取り組めていない番組、取り上げられていない話題があるの

で、制作スタッフ一同真摯に取り組んでいきます。 

【ＣＡＴＶ】ケーブルテレビでは地元密着のメディアとして地域の皆様の声に耳を傾けなが

ら、必要とされている情報を発信していけるよう引き続き努力して参ります。

コミュニティチャンネルや各種サービスに関してお気付きの点がございました

ら遠慮なくご指摘ください。今後も、放送・通信サービスを通じて安心で豊か

な社会づくりに貢献して参ります。 

 

 

 

以上 


